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Sexta-feira, 20 de julho de 2018

Aparição de Cristo Jesus durante o Sagrado Chamado em Dornes, Portugal, ao vidente Frei Elías
del Sagrado Corazón de Jesús

Se não compreendes as Obras do Senhor, une-te a elas, porque algum dia as compreenderás. Eu só
necessito que amem o que lhes peço e que o façam sempre bem, para que o Pai, que está no
Universo, seja honrado e glorificado, e as almas possam ser partícipes da Sua Graça por meio dos
que respondem ao Seu chamado.

Não tentes compreender o que sucede neste tempo, porque não conseguirás. Aferra-te à doçura do
Meu Coração, porque assim compreenderás tudo em seu devido tempo.

Os sinais que Eu trago para a humanidade são para gerar a grande mudança da consciência e, em
alguns casos, será dolorosa e difícil, mas toda mudança tem um porquê e um sentido.

Eu necessito, companheiros, que submerjam na Comunhão Comigo para que sempre possam ter
disponíveis os Meus Dons, que serão estrelas-guias em seus caminhos e, sobretudo, em seu mundo
interior.

Hoje venho buscar descanso nos que não se cansam de estar em Mim.

Hoje venho buscar refúgio nos corações fiéis à Minha Presença, nos que se unem a Mim todos os
dias sob o espírito incondicional e sob a proteção do amor.

Hoje Eu venho do Céu para dar-lhes algo. Através de Mim, trago as profecias do Céu, as que hoje
mostro a alguns para que possam compreender o que virá.

Depois que eu tiver saído daqui, depois de tê-los abençoado, isto chegará e se manifestará; por isso,
busquem viver em Mim e unam-se através de Mim com todo o Universo.

Lá em cima está o que em verdade necessitam. Lá em cima está o que vocês viverão depois; porém,
para que o que está em cima possa descender, devem estar conectados com a Fonte e as soluções
chegarão.

Não há prova nesta vida que não tenha resposta; por isso, trago-lhes essa resposta e, por meio da
profecia, trago-lhes a revelação.

Pedi para chegarem a este humilde lugar para poder dizer-lhes isso, porque aqui ninguém contrário
a Mim os encontrará.

No refúgio das Comunidades, Eu protejo as Minhas ovelhas. Quando Minhas ovelhas estão
dispersas e não escutam o chamado do Pastor, não posso protegê-las e tenho que chegar a elas de
alguma forma, por meio de algum sinal ou de alguma mensagem para que voltem ao Meu Caminho,
para que retornem à Morada do Pai Celestial.

Os rebanhos neste tempo estão presentes nesta Terra, não apenas para aprender a pastar novos
atributos, mas para viver uma transição e uma purificação, algo que ninguém viveu em nenhum
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outro tempo. Por isso as almas temem a pressão destes tempos. Mas Eu venho retirar essa pressão
que poderão estar vivendo neste tempo.

Se estou aqui, é porque Meu Pai quer. Se estou aqui, companheiros, é porque venho oferecer-lhes o
Meu Coração, como esse Manancial inesgotável que os renovará, purificará e aliviará.

Por meio da Palavra do Filho de Deus, trago-lhes a profecia, algo que não pode ser compreendido
com a mente; só se pode sentir com o coração, ainda que seja um mistério.

Algo grandioso poderá ser vivido aqui na Europa, mas dependerá desta adesão incondicional ao
grande Mensageiro de Deus.

Se estão aqui é porque lhes corresponde estar aqui e não em outro lugar; os que hoje não estão aqui
é porque lhes corresponde estar em outro lugar, ou seja, em outra escola e em outra aprendizagem.

Tudo o que vivem tem um sentido e um caminho. Eu venho revelar-lhes, por meio da Minha
Palavra, o sentido desse Caminho, seja um caminho doloroso ou um caminho alegre.

Eu os convido, companheiros, a encontrar sentido em tudo o que vivem na vida, porque assim não
se amedrontarão; encontrarão resposta para tudo o que necessitam e compreenderão o porquê do
que sucede.

Sinto que não estão compreendendo o que estou lhes dizendo; seus mundos internos, sim,
compreendem; suas almas, sim, escutam.

Seus corações podem sentir ou não Minhas Palavras, mas se Eu estou aqui é porque estou lhes
indicando onde devem estar, que é aqui, nesta parte da Obra que Eu levo adiante com vocês por
uma Vontade ainda desconhecida por todos.

Nesta serenidade que hoje lhes trago, peço-lhes que se abram ao entendimento de Minhas Palavras,
porque já não há tempo.

O que deverá construir-se para o próximo ciclo é importante. Ainda há muitas almas na Europa que
esperam por seu serviço. Que saiam de seus lares, de seus modos de vida, ao encontro de cada uma
delas, assim como Eu, nestes últimos meses, junto à Minha Mãe e a São José, temos ido ao encontro
dessas almas. E aqui têm um exemplo vivo disso.

É hora de mobilizar-se pelo Plano, porque no próprio movimento e no próprio fluxo, no próprio
sentido da energia e da corrente universal, transformar-se-ão sem percebê-lo e ajudarão a construir o
novo no que já está velho e arcaico.

O Plano de Deus não é hermético; o Plano de Deus não é sólido; Ele vive um dinamismo constante,
porque a Fonte Superior o alimenta para que se possa realizar.

Esse Plano ainda deve cumprir-se e vocês devem ser conscientes disso no esforço, na dedicação, no
serviço incondicional, na presença e na adesão a tudo o que se pede, por mais que não se
compreenda.

O Plano como um todo está baseado no amor e é esse amor que lhe dá sua própria inteligência para
que as almas despertem e o vivam.
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Hoje lhes trago o Raio da Minha Soberania e da Minha Fortaleza, o Princípio do Governante,
porque é hora de que o Propósito Divino se alinhe corretamente em seus espíritos, para que o que
está em cima, no Universo, possa descender. Só poderá descender através de instrumentos, por meio
de veículos, de almas e de essências.

A ajuda do Universo está disponível para todos, as respostas a todos os questionamentos estão
disponíveis. Deus é pleno em Sabedoria e também em Ciência. Aprendam a superar as dúvidas da
vida, as barreiras e os obstáculos que sua consciência inferior pode estar lhes impondo.

Coloquem-se no epicentro do Amor Universal e deixem que suas células se expandam por meio do
fluido desse Amor Universal que chega para mostrar-lhes a correspondência e o sentido dos
próximos passos do Plano Divino de Amor.

Somente espero que não percam a oportunidade. Eu não Me cansarei de avisá-los até o último
momento, porque por trás de tudo o que não parece concretizar-se, está se construindo nos mundos
internos uma grande obra que os felizes de espírito e os humildes de coração viverão e poderão ver
com seus próprios olhos o que com tanto esforço foi construído.

Ninguém tem o poder em tudo o que lhes peço, nem Eu mesmo tenho o poder em tudo o que lhes
falo. Compreendem o que lhes digo?

Tudo provém de Deus e se Ele pensa e sente, concretiza-se. Porém, Seus filhos, Suas menores
criaturas desta humanidade são chamadas a participar desse Pensamento e desse Sentimento de
Deus, que quer levá-los a expandir sua consciência além do normal e do superficial.

Se Eu estou aqui é porque estou Me oferecendo para isso.

As bases desta comunidade já devem despontar no firmamento. As colunas deste Centro Mariano já
deveriam estar erguidas, porque ele levará sua tarefa e sua missão espiritual como contraparte do
Santuário de Fátima, para acolher todas as almas que não são compreendidas, que são rejeitadas,
que são discriminadas e que são expulsas por sua pobreza espiritual ou material.

A essência de Lis e a pureza de Lis estão em sua humildade e paciência; é isso o que a faz
verdadeira, isso é Lis na Mãe de Deus.

Vocês devem ser mãos que estendam esse mistério. Por isso devem deixar sair de dentro de vocês
aquilo que já não os ajuda espiritualmente. É hora de renovar as bases deste pilar na Europa, não só
pela Europa, mas também pela África.

A África espera por vocês. Já demonstramos, companheiros, quão urgente é a ajuda para os Meus
filhos da África. Quando vocês derem o passo, Eu poderei chegar à África para levar todos à Minha
Misericórdia, assim como Eu os levei desde o princípio.

Só espero que isso se cumpra e se materialize. A África deve ser parte da coluna da Minha
Misericórdia. E embora Eu saiba que existem ali missionários valiosos e almas servidoras que
aliviam o sofrimento, ainda falta à África sua principal coluna espiritual, que é um próximo Centro
Mariano que dependerá deste para que possa se manifestar conforme a Vontade Divina.

Isso levará muitas almas dos abismos à Minha Misericórdia, da escravidão à liberdade, da
exploração para a alegria eterna de poder reencontrar Deus por meio dos Centros espirituais que
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servem à Hierarquia.

Já tiveram trinta anos para poder compreender isso. É hora de unirem-se por amor ao Meu Sagrado
Coração; é hora de construir e não de dividir; é hora de irmanar-se, de confraternizar-se; é hora de
iluminar-se e de não escurecer-se; é hora de levar adiante o desígnio que Deus lhes entregou por
meio do Meu Coração através da Fonte da Instrução.

As bases de seus conhecimentos já estão erguidas. É hora de terminar de construir o Templo para
que Deus, em Sua mais infinita Sabedoria e Compaixão, habite dentro de vocês para sempre e assim
se realize o Plano.

Não permaneçam no humano. Não permaneçam no mental. Perguntem aos seus corações: Pai, o
que estou fazendo? Pai, dá-me a resposta de que necessito. Abre meus olhos à Tua Vontade e
ajuda-me a cumpri-la segundo Teu desejo e Teu divino pensamento. Assim, saberão amar mais,
como Eu os amo, como Eu os entendo, assim como Eu os aceito.

Não terei outro dia nem outra hora, outro ciclo ou outro tempo futuro para vir dizer-lhes isto. Esta é
a única vez que poderei dizê-lo. Esta é a única vez em que vocês poderão penetrar profundamente
em Meu Coração para que somente aceitem o que necessito, que vai além da vida humana, das
incompreensões ou das dúvidas que Meu inimigo possa estar impondo .

Por isso hoje, o Governador do Céu, o Espírito da Sabedoria e do Amor, vem trazer clareza e
transparência espiritual aos seus mundos internos, a fim de que sejam preenchidos por Meu Espírito
reparador.

Tomo este tempo porque não terei outro e estas palavras servem para todos, não importando a
escola na qual se encontrem ou vivam. As palavras são para o despertar do amor nos seres, para a
expansão da consciência dos últimos Cristos dos últimos dias.

Não quero que mais almas passem pela porta da Justiça. Desejo que muito mais almas atravessem a
porta da Minha Misericórdia, porque assim Meu Coração triunfará, assim como está escrito no Céu.

Escolhi este lugar bendito para dizer-lhes isso. Deus ainda toca com Sua Mão este lugar e quero que
nunca mais se esqueçam disso, porque apesar de estarem se purificando ou sofrendo, Deus tem a
Sua Mão neste lugar e debaixo de Sua Mão estão todos vocês. Compreendem?

Se Deus tem Sua Mão aqui é por algo maior que suas mentes ainda não compreendem. Devem amar
a Vontade de Deus para compreendê-la; do contrário, viverão muitos obstáculos para poder
compreender.

Sejam partícipes deste mistério e desta revelação que hoje lhes trago.

Aqui Deus, por meio de Seu Filho, deixa hoje plasmada a Sua Vontade, para que alguém a cumpra,
para que muitos mais se animem a cumpri-la, não só por este lugar, mas também por toda a Europa
e a Rússia, porque a Rússia ainda deverá ser partícipe do perdão e isso está em suas mãos.

Em Meu Silêncio poderão sentir Minhas Palavras e em Minhas Palavras encontrarão as chaves de
que necessitam para abrir as portas ao novo, para o que ainda deverá descender do Universo.

Assim, hoje Me ofereço em Corpo e Sangue para que vivam em Mim esse Mistério e façam-no
parte de seus seres todos os dias, sabendo que há algo superior e maior que move tudo, que os
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conduz e que os guia nestes tempos cruciais onde o amor batalha contra a indiferença.

Elevemos ao Céu nossa gratidão e recebam em seus corações o apelo de Deus, o desejo mais
profundo do Seu Espírito, para que na Europa se realize o que está escrito conforme os livros
sagrados do Universo.

Celebraremos esta comunhão com o Alto e com o profundo de vocês, para que mais almas sejam
merecedoras deste Mistério e de sua revelação, que Eu lhes trago através da Comunhão.

Incenso.

Aqui existem almas que dariam tudo por Mim, por isso estou aqui, à espera desse momento.

Os Anjos do Reino de Lis hoje se congregam em torno do Senhor e de todas as almas presentes e
não presentes para que, ingressando neste Universo de Amor e de Pureza, as portas se abram à
redenção dos corações e à conversão dos espíritos que devem converter-se em novos Cristos.

Por meio dos elementos da Natureza, as leis imateriais se manifestam e na Terra é semeado o
Propósito de Deus, algo que suas almas recebem para sempre e do qual deverão cuidar.

Água.

Volto a testemunhar o que o Meu primo João fez Comigo uma vez, batizando-Me com o Espírito;
porém, hoje Eu não somente os batizo com o Espírito, mas também com a Graça que converte e
redime o impossível. Amém.

Este é Meu Corpo que foi entregue pelos homens para o perdão dos pecados. Comam dele e sejam
partícipes da Minha Glória. Amém.

Este é Meu Sangue, Sangue da Nova Aliança que foi derramado pelos homens para a remissão dos
pecados. Bebam dele e sejam partícipes da Minha Misericórdia.

Pai Nosso...

Estes são os elementos que lhes darão a vida eterna. Felizes são os convidados a servirem-se deste
Sacramento, em comunhão com os santos e os anjos do Céu.

Vão em paz e sejam Minha Palavra no mundo.

As bases espirituais deste Centro já estão manifestadas. É hora de trabalhar e de concretizar o Plano,
assim como Deus deseja em Seu mais profundo ardor, para que se cumpra o amor nesta Terra.

Depois de serem abençoados, têm que abençoar, fraternalmente, com a saudação da paz.

Agradeço-lhes por Me escutarem de coração e de alma.

Eu os amo e os abençoo em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.


